

17.12.2009 - 10:10 Uhr

Caritas Suisse: Action Un million d'étoiles

Lucerne (ots) -

Le 19 décembre la Suisse va s'illuminer. Avec de plus en plus de bénévoles, de lieux ainsi que d'ambassadeurs, l'action Caritas Un million d'étoiles prend de l'ampleur et devient un véritable mouvement de la période de Noël. Actuellement près de 180 villes et communes vont participer à l'action.

De nombreux ambassadeurs et personnalités seront présents le 19 décembre à partir de 16h. On comptera notamment parmi eux, Christian Levrat à Bulle, Sylvie Perrinjaquet à Neuchâtel, Ada Marra à Lausanne, la Top-modèle Alizée Gaillard à Lausanne et de nombreuses autres personnalités locales. Le directeur de Caritas Hugo Fasel sera à Berne et se tient à disposition pour d'éventuelles interviews.

Vous trouverez plus d'infos sur: www.caritas.ch/unmilliondetoiles

<http://www.youtube.com/watch?v=J3kVnNUS6P8>

www.facebook.com/caritas.suisse

www.facebook.com/einemillionsterne

Vous pouvez également télécharger le dossier médias à cette adresse:

http://web.caritas.ch/media_features/gf/Mediendossier09_2_F.pdf et le 19 décembre, dès 19h30, des photos actuelles seront disponibles sur la page:

<http://web.caritas.ch/page2.php?pid=1300>

L'agence Keystone disposera également de photos de la manifestation.

Contact:

Grégoire Praz, porte-parole de Caritas Suisse

Mobile: +41/79/637'62'85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100595664> abgerufen werden.